

DIARIO " LA TERCERA "  
SANTIAGO-CHILE, JULIO 18 DE 1988

## Enfoque científico tecnológico Con 4 carreras comienza la Universidad Mayor

Con cuatro carreras -Ingeniería Civil, Ingeniería Forestal, Pedagogía en Educación Tecnológica y Arquitectura- distribuidas en dos sedes, debuta la nueva Universidad Mayor, la cual se suma a los existentes organismos privados de Educación Superior.

La nueva institución tiene como rector a Rubén Covarrubias Giordano, y a Raúl Bertelsen como presidente de su Consejo Directivo, integrado, además, por otros cinco directores. Según dichas autoridades la corporación tiene una profunda vocación científico-tecnológica, ello porque estas áreas avanzan en el mundo a pasos agigantados y desean hacer entonces un

aporte para cortar la brecha que hoy nos separa del mundo.

Del mismo modo plantearon que la universidad espera formar del alumnado los forjadores del mañana, y para eso se han establecido políticas docentes, normas de convivencia, requisitos de exigencia académica y regulaciones del proceso educativo.

La Universidad Mayor estará dedicada a la Docencia, Investigación o Extensión al más alto nivel. Para el cumplimiento de dichas funciones cuenta con dos sedes dotadas con un equipamiento óptimo. Uno de ellos ubicado en Pedro de Valdivia 624, y el otro en Américo Vespucio Sur 357.